

## Гуманитарный проект

1. Наименование проекта: «Лето круглый год»

2. Срок реализации проекта: 2 года

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад №1 г.Мосты»

4. Цель проекта:

оборудование зимнего сада для формирования у детей дошкольного возраста основ экологической культуры, научно-познавательного, эмоционально-нравственного и практически-деятельностного отношения к миру природы.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- создать психологически и экологически комфортную среду для жизнедеятельности детей на территории учреждения образования;
- формировать у детей умения и навыки наблюдений за природными объектами;
- формировать навыки самостоятельной трудовой деятельности в условиях искусственно созданной природной зоны;
- воспитать экологически грамотное, гуманное, эмоционально-нравственное и бережное отношение к миру природы и окружающему миру в целом.

6. Целевая группа:

дети в возрасте от 4 до 6 лет, посещающие учреждение образования, родители.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Организация зимнего сада поможет решить значимые для дошкольного детства задачи экологического образования, а также помочь активизации научно-познавательного, эмоционально-нравственного и практически-деятельного отношения ребёнка к миру природы.

Бережное отношение к природе, осознание важности ее охраны, формирование экологической культуры и природоохранного сознания необходимо воспитывать с ранних лет. В рамках реализации проекта планируется:

-установка светопрозрачной крыши;

- укладка полового покрытия плиткой;

-ремонт и покраска стен;

-приобретение комнатных растений;

-приобретение оборудования и инвентаря для познавательного развития детей.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 6000

Источник финансирования: спонсорская помощь	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	5500
Софинансирование	500

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г.Мосты пр.Юности 10а

10. Контактное лицо: Т.К.Новицкая, заведующий, 8(01515)41176;  
sad1.mosty@tut.by

## Humanitarian project

1. Name of the project: « Summer all year round ».

2. Project implementation period: 2 years.

3. Organization that offers the project: State educational institution «Kindergarten № 1 of Mosty».

4. Project objective:

Equipment of winter garden for formation of foundations of ecological culture in children of preschool age, scientific-cognitive, emotional-moral and practically-active attitude to the world of nature

5. Tasks within the project:

- create a psychological and ecological environment for children's life in the territory of the educational institution;
- to form skills of observation of natural objects among children;
- to develop skills of independent work in the conditions of an artificially created natural zone;
- to educate an ecologically competent, humane, emotional-moral and careful attitude to the world of nature and the surrounding world as a whole.

6. Target group:

children aged from 4 to 6 years who attend educational institutions and their parents.

7. Brief description of project activities:

Careful attitude to nature, awareness of the importance of its protection, formation of ecological culture and environmental consciousness should be brought up from an early age. The organization of the winter garden will help solve the tasks of environmental education significant for preschool children, as well as help to activate the scientific-cognitive, emotional-moral and practically active attitude of the child to the world of nature.

Within implementation of the project it is planned:

- installation of the translucent roof;
- laying of floor tiles;
- repair and painting of walls;
- to purchase room plants;
- buy equipment for cognitive development of children.

8. Total funding (in US\$): 6000.

Financial source: sponsor assistance	Amount of funding (in US\$).
Funds of the sponsor	5500
Co-financing	500

9. Project location (region/district, city): Grodno region, Mosty, Prospekt Yunosti 10a.

10. Person for contact: T. K. Novitskaya, head of kindergarten, 8(01515)41176; sad1.mosty@tut.by